

Motorsport der besonderen Art, wird man am 22.07.2017 im Trial-Europa-Center beim MSC Großheubach erleben können. Nicht Biathlon sondern Marathon ist das Stichwort unter dem sich die Trialsportler messen werden.

MARATHON TRIAL 12 STUNDEN 150 SEKTIONEN

A black and white illustration of a trial rider on a motorcycle. The rider is wearing a helmet and a dark tank top, and is in a dynamic, balanced position on the bike. The motorcycle is a trial bike, characterized by its long front fork and lack of a rear seat. The illustration is positioned to the right of the main text, partially overlapping the word 'TRIAL'.

Ideenschmied Jürgen Schmitt von der Landesgruppe Hessen hatte diesen Plan schon länger im Hinterkopf. Dieses Jahr soll es dann endlich wahr werden. Schnell wurde die Veranstaltergemeinschaft LG Hessen, Motorsportjugend im DMV und der MSC Großheubach e.v. im DMV initiiert.

Einen Termin zu finden war schon die erste Herausforderung, die zweite jede Menge Schiedsrichter zu finden.

Aber es gibt für alles eine Lösung!

Was ist ein Marathontrial?

Üblicherweise laufen Trialwettbewerbe regional in 4 Stunden, bei deutschen Meisterschaften in 6 Stunden ab. In der Regel mit 28 bis 32 Sektionen. Marathon bedeutet 12 Std Fahrzeit und 150 Sektionen sind zu bewältigen. Das wird so manchen an seine Grenzen bringen und deswegen wurde auch die Jugend auf 14 Jahre beschränkt. Die Leistungsklassen beginnen erst ab der Klasse 5 bis Klasse 1.

Natürlich wird es eine Wertung geben und jeder Fahrer und Helfer bekommt ein T-Shirt mit besonderem Logo und „ICH WAR DABEI“

Also los geht's und schnell die Nennung ausgefüllt denn die Startplätze sind begrenzt. Gespannt sind die Veranstalter wer sich der Herausforderung stellen wird.

Ausschreibung liegt zur genehmigung bereits vor.

[Nennung zum DMV Marathon Trial](#) (<-- klick)

[Motorsportrechtliche Genehmigung der Ausschreibung](#) (<-- klick)

Infos unter <http://www.msj-motorsport.de> oder <http://www.dmv-hessen.de>